



SPAD de janvier 2022 : La Direction de Lyon muette !

La situation sanitaire est compliquée, on le sait.

La situation change d'un jour à l'autre, on le sait.

La situation pose des interrogations aux salariés on le sait.

Depuis le courrier du 29 décembre, rien, aucun retour officiel.

Face aux interrogations fondées du personnel, et aux annonces gouvernementales de fin 2021, la CFDT a interrogé la direction par mail sur son silence retentissant le 29 décembre.

Certes des aménagements ont été faits : à partir du mercredi 05 janvier, mais sans com officielle faite aux OS.

La CFDT demandait le 29 décembre si, suite aux annonces du Premier Ministre, La Poste (et précisément le SF de Lyon) allait passer en Télétravail (SPAD) à 3 voir 4 jours par semaine.

La CFDT faisait aussi remarquer à la Direction, que cette dernière s'était signalée par son mutisme à ce sujet jusqu'au mercredi 05 janvier.

Depuis des com ont été effectuées au sein des équipes et les aménagements mis en œuvre.

Dans certaines équipes, les managers ont interprété le texte !

La CFDT rappelle à l'entreprise qu'un jour de SPAD est un jour de SPAD. Pas question de renoncer à des jours sous prétexte d'une campagne commerciale ou de quelque ce soit d'autre.

Ce silence est vivement regretté par la CFDT.

Communiquer clairement permet de rassurer le personnel, et de gagner en confiance.

Qu'en est-il pour la suite ?

La Direction du Centre Financier adoptera-t-elle la même attitude ?

La CFDT ne le souhaite pas pour la bonne marche des services et la santé de tous.

Adhérez à la CFDT!

Site: cfdt-rhone-loire.fr